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研修を修了する先生へインタビュー

公立岩瀬病院で研修し
て良かったこと

一番印象に残ってい
ること

研修中苦労したこと 学生のみなさんへ
一言

伊藤 愛
先生

研修医が少人数制でアット
ホームな所と研修のロー
テーションでも人数が少ない
ため先生方にマンツーマンで
指導してもらえたりする所が
よかったです。またコメディカ
ルの方々が優しくとても過ご
しやすい研修でした。

はじめての救急外来で
患者さんを診察した時で
す。緊張しましたが、指
導医の先生も優しく教え
て頂き、患者さんにお礼
も言って頂きやりがいを
感じました。またまだ未
熟な点も多く今後も勉
強しなければと感じた1
日でした。

2年次から自分の志望科で
ある麻酔科を多く選択した
のですが、中々成長できず
焦ってしまいました。技術だ
けでなく自分が指示役とな
る時どのようにコミュニケー
ションをとっていくかが大切だ
と感じさせられました。

研修期間は日々あっ
という間に過ぎて、自
分との闘いでした。でも
適度に息抜きをして自
分のペースで頑張って
いけたと思っており公
立岩瀬病院で研修で
きて本当によかったと
思っています。皆さんも
勉強大変だと思います
が、今自分のしたいこ
とをしてあまり後悔のな
い学生生活を送って
欲しいです。

山地 慧
先生

病棟や外来の業務を通し
て、診察や手技など医師の
仕事にとって大事なスキルを
多く経験させて頂けたことで
す。また研修させて頂いた
各科では多くの患者を見さ
せていただくことができ、入
院してからの治療、退院に
至る過程を学ばせていただ
き、貴重な経験をさせてい
ただきました。

内科研修期間中にエ
コー検査をさせて頂いた
ことです。検査技師の方
からエコーの当て方を丁
寧に教えていただき、実
際に患者に当てた後にア
ドバイスや解説を頂けた
のがありがたかったです。
検査技師の方がエコーを
当てている様子を見学さ
せて頂いたこともとても勉
強になりました。

研修当初は経験と知識が
足りなかったため、救急外
来の場で、どういった検査や
診察をすればいいか分から
ず苦労することが多かったで
す。一緒に付いて頂いた先
生方の指導のおかげで最
初よりは救急外来の診察に
慣れることができました。指
導していただいた先生方、
ありがとうございました。

公立岩瀬病院の先生
方はとても面倒見がよ
く、スタッフの方もとても
優しいので、心地良く
研修ができると思いま
す。興味のある方は是
非、見学に来てくださ
い。

3月研修修了予定の伊藤愛先生、山地慧先生、王新涛先生に色々とお聞きしました。卒

業は寂しいですが新天地でのご活躍をお祈りしています！
本当にありがとうございました&お疲れ様でした（^^＊）



去る１月2７日（金）午後６時から、CPC（臨床病
理検討会）が行われました。今回は「頻回の嘔吐で
入院し急激な経過で死亡に至った一例」と題し症例
が提示され、研修医２年目の伊藤研修医が病理の小
野検査科部長とともに発表を行いました。指導医の
先生方から多くの質問があり、活発な議論が行われ
ました。

研修の様子のご紹介

公立岩瀬病院で研
修して良かったこと

一番印象に残って
いること

研修中苦労したこと 学生のみなさんへ一
言

王 新涛
先生

先生方が優しく指導してく
ださり、とても勉強しやすい
環境でした。科や部門ごと
の隔たりを感じず、コミュニ
ケーションがとりやすいのも
その理由の一つだと思いま
す。救急外来での診療に
も、一般外来にも携わる
ことができ、実戦力が身に
ついたと思います。心から
感謝します。

地域に密接に関わった
医療が行われているとい
うことが印象に残っていま
す。病態だけでなく、患
者さんの背景や家庭環
境なども考慮し、まさに
「病ではなく人を診る」が
実践されていたことに感
銘を受けました

各科のローテーションの、
一か月という短い期間の
間に患者さんの病態や
背景を把握するのが大
変でした。

大きな病院ではありません
が、当院はCommon 
diseasesの宝庫です。研
修医の数も多くないので、
個人の希望に沿って症例
を経験することができます。
興味のある方は是非一度
病院見学にお越しください。

公立岩瀬病院に病院見学にきてみませんか？
ご要望があればお気軽にご相談ください。お待ちしています！
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